



Pfarrverband
Neubiberg-
Waldperlach

KOLPING
verantwortlich leben
solidarisch handeln

HERZLICHE EINLADUNG
ZUM
NEUJAHRSEMPFANG
IM PFARRVERBAND NEUBIBERG-WALDPERLACH

Am Sonntag, den 10. Januar 2016
ab ca. 11:45 Uhr (nach dem 10:30 Uhr-Gottesdienst)
im Pfarrheim Rosenkranzkönigin, Kaiserstraße 4b, Neubiberg

Die Pfarrgemeinde Rosenkranzkönigin und die Pfarrgemeinde St. Bruder Klaus sind herzlich nach dem Gottesdienst zu diesem Empfang eingeladen.

Neben einigen Grußworten und einem Ausblick auf das Jahr 2016 wird ein Bericht über ein **Missionsprojekt in Rwanda** im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen.

Außerdem überreicht die Kolpingsfamilie Neubiberg an die **CARITAS-Tafel im Landkreis München** eine Spende.

Zur musikalischen Umrahmung konnten wir wieder die Musikgruppe der Kolpingsfamilie gewinnen.

Wir laden herzlich zu dieser Veranstaltung ein und freuen uns auf Ihr/Euer Kommen.

Marion Laumeyer
Vorsitzende des Pfarrgemeinderats

Norbert Büker
Vorsitzender der Kolpingsfamilie Neubiberg

Veranstalter: Pfarrgemeinderat Rosenkranzkönigin & Kolpingsfamilie Neubiberg